



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

27/05/2023

LEGISLATIVO

## Morena es una desgracia para México: Alejandro Moreno

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, insistió en que es necesario desbancar a Morena de la presidencia, pues afirmó que es una desgracia para México. Señaló que para lograrlo sí habrá una alianza total y que irán juntos para el 2024. Dejó en claro que de acuerdo a sus estadísticas necesitan de los votos y fuerza de Movimiento Ciudadano para ganar la Presidencia y para esto se necesita ir construyendo métodos en las que sean solidas sus acciones en conjunto.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4818?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ACZx CJ0R5V7-f5U&ithint=video&e=g36Jf5>